

付知町まちづくり協議会だより

2017. 3.25 発行 No41

♥春恋第3弾♥ 「♪春よ恋！来い！！」開催決定

—昨年から行っている通称「春恋」。

—昨年のこのイベントでカップルになられた方から「今年、結婚します！」との嬉しい報告をいただきました。

3年目にして初のご成婚カップルの誕生！！本当に本当に感激しました！！

俄然やる気になった実行委員会♪

今年も4月15日にアートピア付知にて開催することとなりました。

詳しくはポスター・チラシ、ホームページ、フェイスブックをご覧ください。

募集期間は3月31日までです。

今回のイベントも大成功となるよう、実行委員一同頑張っています。

こうした取り組みを続けて行くことで、少しでも

付知町の活性化に貢献出来たらとの思いで行っています。



☆ 新年度役員改選について ☆

平成29年度は付知町まちづくり協議会の役員改選の年となります。新体制については来年度のまち協だよりにてお知らせいたします。

また、まち協では今現在、77団体と個人会員含め合計97名の方に会員となっただき、お力添えをいただいております。

新年度、各団体の代表者が変わられる場合はお手数ですが事務局までご連絡をよろしくお願い致します。

～ ご寄付を頂きました ～

宮田 充 様	30,000 円	付知恵比寿会奉讃会 様	20,000 円
田口 芳夫 様	20,000 円	NPOつけち 様	230,000 円
早川 宏平 様	5,000 円	笹俣 博明 様	100,000 円
田口 典彦 様	100,000 円	長谷川静雄 様	50,000 円
伊藤 忠一 様	100,000 円	匿名	30,000 円

【H28.11.1～H29.3.20 受付分】

ありがとうございました。

～小学校の統合について～

教育文化スポーツ部会では平成 27 年から「小学校の統合について」の話し合いを部会で継続して行っています。2 月の部会でもこの議題について、中津川市教育委員会から 4 名の方にお越しいただき現在の状況等の説明を伺いました。他地域の動向は次の通りです。

【福岡地区】

- ◆平成 29 年 4 月 田瀬保育園と下野保育園が統合
- ◆平成 32 年 4 月 田瀬小学校と下野小学校を統合予定
- ◆平成 35 年 福岡地区の 4 小学校（田瀬・下野・福岡・高山）を統合予定

【坂本地区】

- ◆坂本幼稚園と坂本保育園を統合し、平成 32 年 4 月坂本こども園として移転新築し開園予定
- このような動向となっています。

付知町も平成 28 年度の新生児数が 2 月現在で 20 名となっており、小学校の統合について地域の方々と考えていかなければいけない時期がきたと考えています。

お話を伺った中で下記のようなメリット・デメリットがあることも分かりました。

	メリット	デメリット
少人数	<ul style="list-style-type: none"> ・担任の目が行き届きやすく、細やかな指導が出来る ・発表や発言機会が増え、積極的な授業参加が出来る ・クラスメイトが同じなので仲間関係を築きやすい ・体験学習の機会がより多く得られる ・校外学習の受け入れ先が多い ・学校と保護者との関わりが密に出来る 	<ul style="list-style-type: none"> ・集団行動体験が少ないため、中学校など集団規模が大きい環境におかれた際に戸惑う可能性がある ・運動会などの集団行事が制限される ・クラスメイトとの相性が良くない場合でもクラス替えがないため友達関係がリセット出来ない ・部活動の選択肢が制限される ・同学年で競争相手が少なく、向上心が育まれにくい ・意見や考え方の多様性が得られにくい ・保護者の数も少ないため、PTA 役員の掛け持ちや何度も役員をする可能性がある ・教員数が少なく、教員 1 人当たりの一般事務負担が増え、子供へ向ける時間が減る
多人数	<ul style="list-style-type: none"> ・集団の中での規律などが身につく ・集団でしか出来ない授業や行事が出来る ・クラス替えにより、新しい友達関係が築ける ・部活動の選択肢が出来る ・競争相手が多く、向上心が育まれやすい ・意見や考え方の多様性が得られる ・PTA 役員の掛け持ちや、何度もやらなくてよくなる ・教員 1 人で持つ一般事務負担が分担出来、子供へ向ける時間の確保が出来る 	<ul style="list-style-type: none"> ・担任の目が細部まで行き届きにくい ・発表や発言機会が制限され、積極性の差が出てしまう ・体験学習での体験機会が少ない ・校外学習先が限られる ・学校と保護者との関わりが希薄になる

教育委員会としては『子どもの為には何が一番いいのか？』を念頭に置いて考えているとのことでした。要望があれば、この問題についての説明の機会を作っていただけるとのことなので、平成 29 年度には地域の方々にもお話を聞いていただき、質疑応答が出来る説明会を行う必要があると考えています。地域全体の問題として、色々な分野の方で成り立つ「専門委員会」を設け、継続審議をしています。この件に関し、ご意見等皆様からのお声をお聞かせ下さい。

まちづくり協議会では今後も皆様のご意見を伺いながら、大切な寄付金を有効に活用させて頂きます。ご意見等ありましたら、事務局またはホームページまでお気軽にお寄せください！

